



RAVE Alert mass notification system

What is RAVE?

RAVE allows the Alberta RCMP to provide operational or educational alerts to community members in specific areas of the province. Users who sign up can receive alerts for:

- Crime watch notifications
- Traffic advisories
- Crime prevention tips
- General public safety messaging

Alerts are sent via email, text message, or phone call.

Why should I sign up?

RAVE allows community members to assist police and act as useful resources to their local detachments and their respective communities. You can also receive trusted information in real-time.

How do I sign up?

Scan the QR code to register:

<https://www.ruralcrimewatch.ab.ca//rave>



Scan the QR code for instructions and to set your RAVE preferences:

<https://youtu.be/0TO9oevDo5c>



CAPTURE

Community Assisted Policing Through Use of Recorded Evidence

Register your security camera

Assist police with investigating crimes and keeping your community safe.

Registry is secure and entirely voluntary. Sign up today and help protect your property, your family, and your community.

REGISTER YOUR CAMERA(S) AT
ruralalbertacapture.ca



Le système de notification de masse RAVE

Qu'est-ce que RAVE?

RAVE permet à la GRC en Alberta de fournir des alertes opérationnelles ou éducatives aux membres de la communauté dans des zones précises de la province. Les utilisateurs qui s'enregistrent aux alertes pour:

- Avis de surveillance liés au crime
- Avis de circulation
- Conseils de prévention du crime
- Messages de sécurité au public

Les alertes sont envoyées par courriel, par texto ou par appel téléphonique.

Pourquoi s'inscrire?

RAVE permet aux membres de la communauté d'assister la police et d'agir comme des ressources essentielles pour leurs détachements et communautés respectives. Ces personnes reçoivent également de l'information fiable et en temps réel.

Comment s'inscrire?

Balayez le code QR pour vous enregistrer :

<https://www.ruralcrimewatch.ab.ca//rave>



Balayez le code QR pour voir les instructions et pour établir vos préférences RAVE :

<https://www.youtube.com/watch?v=uMAvmWUfz50>



CAPTURE

Communautés à l'Aide de la Police par le Transfert et l'Utilisation de Renseignements Enregistrés



Enregistrez votre caméra de sécurité

Aidez la police à enquêter sur les crimes et à assurer la sécurité de votre communauté.

L'inscription au registre est volontaire et sécurisée. Inscrivez-vous dès aujourd'hui et contribuez à la protection de votre propriété, de votre famille et de votre communauté.

POUR ENREGISTRER VOTRE CAMÉRA :

ruralalbertacapture.ca/fr

